

Une riche Journée d'études mosellanes

Écrit par Administrator

Mercredi, 16 Octobre 2019 18:15 - Mis à jour Lundi, 28 Octobre 2019 20:44

La 39e Journée d'études mosellanes a été organisée le samedi 12 octobre 2019 à la salle des fêtes de Bouzonville.

Elle a été ouverte par Denis Paysant, maire de Bouzonville et Marie-Madeleine Heckler, présidente de la section des Pays de la Nied de la SHAL.

Pour la première fois, la matinée était consacrée à l'actualité du patrimoine en Moselle. Après le déjeuner à la ferme-auberge de la Bibichbach, l'après-midi était réservée aux études sur les Pays de Nied.



Après le discours de clôture par Joël Beck, le président de la SHAL, la journée s'est terminée par la visite de l'hôtel de ville et de l'abbatiale de Bouzonville.

Une riche Journée d'études mosellanes

Écrit par Administrator

Mercredi, 16 Octobre 2019 18:15 - Mis à jour Lundi, 28 Octobre 2019 20:44



Pour consulter le programme complet et les photos de la journée, cliquez sur l'onglet au-dessus réservé aux Journées d'études mosellanes.

Une riche Journée d'études mosellanes

Écrit par Administrator

Mercredi, 16 Octobre 2019 18:15 - Mis à jour Lundi, 28 Octobre 2019 20:44
